

Mika Röttel und Bjarne Diehl werden Deutscher Meister der U15 🏆

Am 11.-12.06.2022 die deutsche HallenradSPORTmeisterschaft in Bergheim statt. Mika und Bjarne hatten sich für die deutsche Meisterschaft im 2er Radball der Altersklasse U15 qualifiziert. Der erste Spieltag hätte für das Duo nicht besser laufen können. Sie gewannen alle 4 Spiele gegen Erzhausen, Lauterbach, Krofdorf und Schiefbahn.

Das erste Spiel am nächsten Tag war entscheidend. Mika und Bjarne mussten den Tabellenführer Wallbach, welcher zwar Punktgleich aufstand, jedoch ein besseres Torverhältnis aufzeigen konnte, bezwingen. Mit 3:1 gewannen sie auch dieses Spiel und dem Meistertitel stand nichts mehr im Wege. Die nächsten beiden Spiele gegen Langenleuba und Großkoschen gewannen die beiden ebenfalls. 7 Spiele, 7 Siege. Eine klasse Leistung von Mika und Bjarne. Bereits 2019 wurden die beiden Deutscher Meister in der Altersklasse U13. Seit 2018 sind sie in jedem Jahr Hessenmeister in verschiedenen Altersklassen geworden. Talent und Spaß am Radball haben die beiden Jungs. Macht weiter so! Angefeuert wurden die beiden durch einen lautstarken Fanclub aus Familie, Freunden und RC03lern, die das Wochenende mit nach Bergheim gereist sind.

Am Sonntagabend gab es noch eine kleine Meisterschaftsfeier bei Zimo und Maria im Biergarten. Unser Bürgermeister Markus Merkel kam persönlich vorbei um dem Meisterteam zu gratulieren.

Glückwunsch auch an den RMSV "Vorwärts" 1908 Klein-Gerau zum Deutschen Meister der U13 🏆

2 Deutsche Meister in der Gemeinde Büttelborn sind genial 🤩



